
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表く麺1雪))通告書

金村

フ.2.19
^

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により3月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。

記

令和ク年2月/9 0

午前・4五/時Dク分

1

令和

質問事項

2

7年2月19日

質問方法

氏名 日比野和雄

<>

1回目一括質問、一括答弁

再質問以降質問事項(大項目)ごとに一問一答

2

f^選択する方法に0を付す。

1回冒から

件

質問事項(大項目)ごとに一問一答

受
付



 

1 

 

別紙                    氏 名  日比野 和雄    

質 問 事 項 

 

№  １   

あさひＡＥＤサポートについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

いざというときのＡＥＤの有効活用について、その重要性は現在広く共有 

されていると考えます。あさひＡＥＤサポートについてお伺いします。 

高齢化社会の到来、またイベントでの準備などを踏まえてのお尋ねをしま

す。 

 

（１）あさひＡＥＤサポート設立の経緯について 

 

（２）ＡＥＤ貸出制度の利用状況について 

 

（３）ＡＥＤ設置施設の登録状況について 

 

（４）ＡＥＤ ＧＯ救命ボランティアの登録状況について 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

 

別紙                    氏 名  日比野 和雄    

質 問 事 項 

 

№  ２   

本市児童生徒における「目の健康」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 保育園、小学校での無形民俗文化財の披露、伝承などの機会や毎朝のスク

－ルガ－ドなどでここ何年も感じていることです。眼鏡をかけている人が多

くなっているのではないか？という考えからお尋ねします。 

 

（１）児童生徒の視力の現状について 

 

（２）児童生徒の視力の推移について 

 

（３）他統計（国・県等）との比較について 

 

（４）今後の考慮すべき点について 

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


